

Tract destiné à l'ensemble des salariés du Groupe GFI

Juillet 2002

" Compte-rendu Sud " de la commission paritaire du 4 juillet 2002 (Championnet) :

Ont participé : Jacques Poupon (DRH Groupe) Janine Bernut (DRH France)

Marie-Laurence Carle-Empereur (Adjointe DRH)

A. T. (DS CGC) Martine Oblet (DS CGC)

A.G. (DS CGC) Michel Ghettem (DSC CFDT)

Pierre Claverie (DS Sud) Patrick Nicolon (DS Sud)

Serge Valy (DSC Sud)

L'ambiance de cette réunion a été un peu " lunaire ".

D'un coté un ordre du jour envoyé avant la réunion qui prévoyait un certain nombre de points

(suite de la NAO, règles de communications, etc) et de l'autre une Direction des Ressources Humaines (DRH) qui avait invité 4 organismes de gestions des retraites, sans prévenir les organisations syndicales de cette invitation, et du temps qui allait être consacré à leur présentation.

Même si les débats avec ces organismes ont été intéressants (AG2R – IPRIS – ICIRS – et le Groupe MORNAY), car cela a permis aux participants de réactualiser leurs connaissances sur le monde complexe de la retraite et de la retraite complémentaire (cadres et non cadres), cette réunion paritaire a été un peu " dévoyée ".

Une fois de plus nous n'avons pas évoqué et débattu des sujets prévus, et cela n'a pas permis d'avancer sur l'harmonisation des statuts de l'U.E.S. GFI, cela est d'autant plus dommageable que l'hypothèse de l'affaire THALES se profile à l'horizon avec tout ce que cela veut dire (statuts sociaux différents, problème des rémunérations etc ...)

Compte-rendu de l'entrevue entre le syndicat Sud Groupe GFI et le P.D.G. Monsieur

Jacques Tordjman :

Depuis les élections du 28 mars 2002, le syndicat Sud est reconnu représentatif au sein de l'U.E.S. GFI. C'est à ce titre qu'il a demandé une entrevue au P.D.G. du Groupe, afin d'échanger avec lui sur les grands dossiers qui occupent GFI.

Cette réunion a eu lieu le 10 juillet 2002.

La délégation du syndicat Sud était composée de Michelle Spano (PACA), Alain Kaing (Ile de France), Francesco Propato (Progiciels) et de Serge Valy (DSC, Lyon).

Cette entrevue qui a duré 1 heure 15 s'est passée dans un climat ouvert et détendu.

Sujets abordés :

Après une présentation rapide du syndicat Sud Groupe GFI, qui souhaite être un partenaire majoritaire et incontournable dans le débat paritaire de GFI, qui n'est pas un syndicat " extrémiste ", mais un syndicat au même titre que les autres.

Projet THALES :

Sur ce sujet le P.D.G. s'est montré prolix. Après avoir présenté le projet, il a souhaité que cette affaire se concrétise pour le bien et l'avenir du Groupe GFI.

Relance des négociations paritaires :

Le syndicat Sud espère que les négociations qui " piétinent " depuis le début de 2002 reprennent et aboutissent.

Synergies :

Le façon dont GFI gère actuellement les synergies (entre GFI Informatique et Progiciels par exemple) doit s'améliorer. Si demain nous avons à gérer des synergies avec les salariés de THALES I.S. cela sera déterminant.

Rapprochement avec THALES I.S. quelle est la position du syndicat Sud Groupe GFI ?

Globalement le syndicat Sud Groupe GFI apprécie la concrétisation du Projet " URANUS ".

Ce projet présenté par le P.D.G. en réunion de C.C.E. doit permettre au Groupe GFI de doubler

de taille tout en favorisant les synergies de métiers et d'implantations géographiques en Europe.

Cela s'est la théorie. Concrètement le projet THALES I.S. correspond plutôt bien à ce schéma.

Reste à savoir comment cela va se concrétiser sur le terrain. Le syndicat Sud Groupe GFI est conscient des futurs problèmes qui vont forcément surgir (harmonisation des statuts sociaux, volonté d'une partie des salariés de THALES I.S. à rester dans le Groupe THALES, harmonisation des politiques salariales, cultures d'entreprises différentes ...).

Tous ces chantiers seront le sujet de négociations spécifiques entre les organisations syndicales de GFI et celles de THALES I.S. avec la direction de GFI.

Le processus d'information et de consultation des Institutions Représentatives du Personnel (Comité Central d'Entreprise de GFI, et Comité d'Entreprise de THALES I.S) est en cours.

La réunion du C.C.E. de GFI du 11 juillet 2002, a soulevé un certains nombre de questions et a débouché sur la demande de documents complémentaires avant de donner un avis circonstancié sur ce projet de fusion.

Une prochaine réunion est prévue pour le 23 juillet 2002.

Dans ces instances les élus du syndicat Sud jouent leur rôle et ils seront très vigilants sur la concrétisation de ce mariage si celui-ci se réalise.